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EC/REFERENCIAL

'VECINOS TENDRÁN MEJOR ACCESO A LAS ATENCIONES DE SALUD. 

Nueva posta de Detif 
recibe recomendación 
La recomendación satisfac- 

toria por parte del Ministe- 
rio de Desarrollo Social y Fa- 

milia (Midesof) logró el pro- 
yecto que considera la repo- 
sición de la Posta de Salud 
Rural de Detif en lacomuna 

de Puqueldón. Una inver- 
sión de mil 574 millones 814 
mil pesos contempla esta 
iniciativa del Servicio de Sa- 
lud Chiloé. 

Marcela Cárcamo, direc- 
tor del organismo, indi 
que esta recomendación 
permitirá continuar con la 
construcción dela obra, que 
beneficiará a los 400 usua- 

rios inscritos. 
“Continuamos avanzan- 

do con la reposición de las 
postas de la provincia de 
Chiloé y podemos comentar 

ala población que la posta 
de salud de Detifobtuvo el 

RSparasu construcción;son 
más de 1.500 millones de pe- 
sos de inversión, que conta- 
rá con financiamiento del 

GobiernoRegionaldeLos La- 
gos y beneficiará sin dudaa 
las personas, dignificando 
las atenciones y mejorando 
las condiciones para el per- 

  

sonal del recinto”, expuso l

profesional. 
La nueva Posta de Salud

Rural de Detif contempla
unasuperficietotal de 280,6
metros cuadrados, de los
cuales 208,5 metros cuadra-

dos serán para atención clí
nica, con 17,1 metros en re

cintos técnicos y 55 metros
cuadrados para la vivienda
del técnico paramédico 

cargo de este recinto de
atención primaria deisla Le
muy. 

Se informó que la cons-
trucción será de acuerdo
con las especificaciones téc
nicas entregadas por el Mi-
nisterio de Salud (Minsal) pa
ra este tipo de edificación 
contará con box ginecoobs-
tétrico, dental, multipropó-
sito, procedimiento, salas de
acogida y de espera, despa-
cho para alimentos, SOME
(Servicio de Orientación Me-

dico Estadístico), entre otro
espacios. Además, se com-
prometió la reposición dela
totalidad de los equipos 
equipamiento necesarios
para su correcto funciona-
miento. %> 

    

  

Servicio de urgencia en 
Lemuy sube de categoría 
En noviembre, el 

SUR del actual 
cesfam dejaría 
de ser “bajo”, 
para pasara 
“medio”. 

Carolina Larenas Faúndez 
carolina larenasGlaestrellachiloe.cl 

partir de noviembre 
A: Servicio de Urgen- 

ia Rural (SUR) del 
consultorio de Puqueldón 
subirádecategoría deunni- 
vel bajo a medio, lo que está 
relacionado con una mayor 
cantidad de recursos, que 
permitirían contar con ma- 
yor número de profesiona- 
les para prestar este tipo de 
atenciones. 

En una reunión entre el 
alcalde lemuyano, Alejan- 
dro Cárdenas (indep. pro 
Rep), y el subsecretario de 
Redes Asistenciales, Bernar- 
do Martonell, se entregó la 
respuestaa la solicitud plan- 
teada por el municipio: con- 
tar con una mejor urgencia 
enla atención primaria. 

El este sentido, el jefe co- 

munal indicó que “es un lo- 
gro para la comuna, por 
años tuvimos un SUR de ba- 
jacomplejidad, dondelosre- 
cursosquenos asignaban no 
son lossuficientes para aten- 
dera toda nuestra comuni- 
dady, gracias al trabajo que 
se hizo, se va a contar con 
más recursos en un SUR de 
media complejidad, donde, 
por qué no, podemos tener 
el turno de un cuarto médi- 

pu 

  

coma. 

pit 
ALCALDE Y SECRETARIO DE LA CORPORACIÓN SE REUNIERON CON El SUBSECRETARIO MARTORELL. 

  

más de recursos 
recibirá la atención 
primaria destinado a 
más profesionales. 

co”. 
Junto con ello, el político 

sostuvo que “los tiempos 
han cambiado y la comuni- 
dad de la isla de Lemuy lo 
necesita. En noviembre se 
vaa implementar la medida 
y tenemos que hacerlas ges- 

tiones para ver qué profesio- 
nales podemos contratar, 
ese trabajo tiene que seren 
conjunto con el Servicio de 
Salud (Chiloé) y la gente de 
la corporación desalud”. 

Porsu parte, Ulises Mora- 
ga, secretario de la Corpora- 
ción Municipal de Puquel- 

dón, detalló que “esto signi- 
fica que el convenio cambia 
en el monto que se asigna 

anualmente; estos conve- 
nios vienen desde el Ministe- 
rio de Salud, se gestionan a 
través del servicio de salud y 
aumenta el monto que es 
asignado en un 80% más, y 
eso va a ser a partir de no- 
viembre de este año”. 

El funcionario añadió 
que “con estas acciones po- 
demos reforzar el recurso 
humano que atiende nues- 
tro servicio, obviamente 
buscando mejorar también 
la calidad, la agilidad en la 

atención que tenemos por- 
que muchas veces nos ve- 
mos complicados porquelas 
dependencias que tenemos 
noson las óptimas”. 

Para Jovita Hernández, 
presidenta del Comité deSa- 
lud Oncológica de Puquel- 
dón, el cambio de modali- 

dad dela atención de urgen- 
cia es un gran paso para la 
comuna, sobre todo porque 
muchas veces los pacientes 
debían esperar hasta el otro 

día o incluso trasladarse a 
Castro pararecibir atención 
de un médico. 

“Ya era tiempo. Aquíen 
la parte de urgencia estamos 
muy mal porque no tene- 
'mos un médico de turnoso- 
loporllamadas, no tenemos 
una enfermera siendo que 

es muy necesario. Cuando 
nosotros lo habíamos pedi- 
do en reuniones de salud se 
nos ha dicho queno hay pla- 
ta para contratar personal 
especializado para poder es- 
taren forma estable”, afir- 
Mó la dirigenta. 

En tanto, Puqueldón aún 
espera por su nuevo cesfam, 
cuyas obras fueron abando- 
nadas en 2018 y solo po- 
drían retomarse en 2026. (% 

  

 

Aprueban compra de furgón para dializados 
Por unanimidad, el Concejo 
Municipal de Dalcahue 
aprobó la propuesta para 
destinar unainversión de35 
millones de pesos para la ad- 
quisición de un furgón que 
permitael traslado delos pa- 
cientes de la comuna que se 
dializan. 

Según se informó, este 
vehículo será traspasado ala 
Corporación Municipal de 
Educación y Servicios Ra- 
món Freire para fortalecer 

    
La salud no puede 
esperar y debe ser 
siempre una 
prioridad”. 

Alejandra Villegas, alcaldesa y 
presidenta de la Corporación 

Municipal Ramón Freire. 

“la red de apoyo para quie- 
nes enfrentan tratamientos 

dealta complejidad”. 
En este sentido, la alcal- 

desa Alejandra Villegas ( 
dep. pro UDI) agradeció el 
respaldo del concejo, desta- 
cando que “la salud no pue- 
de esperar y debe ser siem- 
pre una prioridad. Este go- 
bierno comunal tiene la 
convicción de quelas políti- 
cas públicas deben estar al 
servicio de las personas, es- 

  

pecialmente de quienes más 
lonecesitan”. 

Con la aprobación de los 
recursos, ahora se da inicio 
al proceso de licitación pú 
blica parala adjudicación de 
la compra del vehículo, y se 
esperaquedentro delas pró- 
ximas semanas se pueda 
completar el proceso y con- 
cretar esta adquisición que 
beneficiará directamente a 
decenas de familias dalca- 
huinas. € 
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